

Solidarité

Entraid'Alsace reverse plus de 13 000 € à des associations



Alain Devillard, président d'Entraid'Alsace a remis 3 030 € à Françoise Marschall (à d.), présidente du comité colmarien des Blouses Roses, et Myriam Wirth, vice-présidente, lors de l'assemblée générale du mardi 16 septembre. Photo Christelle Didierjean

L'association Entraid'Alsace a tenu son assemblée générale, le mardi 16 septembre dernier, dans la salle des Catherinettes à Colmar.

L'occasion pour son président, Alain Devillard, de revenir sur les actions engagées au cours de la dernière année. « On a récolté plus de 13 000 € qu'on a reversés à différentes associations : 850 € à l'association Arc-en-ciel de Bernard, 1 200 € à la Cité de l'enfance pour une sortie accrobranche, 1 600 € à la Ligue contre le cancer, 1 000 € à Bretz'Maraud, 2 400 € pour l'achat de poussettes quatre places pour Résonance, 1 000 € à Bernard pour l'achat d'un fauteuil adapté pour le ski, 800 € pour l'achat de vélos à l'école des Tulipes et 1 200 € pour l'achat d'un four à tarte flambée pour l'EHPAD de Marckolsheim. Et pendant l'assemblée générale, on a remis les 3 030 € récoltés lors des 24 h de vélo aux Blouses Roses », détaille le président.



À gauche, le comité de l'association Entraid'Alsace lors de son assemblée générale. Photo Christelle Didierjean

Un grand défi sportif au début de l'été

« Je ne m'attendais pas à cette somme », se réjouit Françoise Marschall, présidente du comité colmarien des Bouses Roses qui projette une sortie à Cigoland avec l'ARSEA, l'intervention de Cirque Event dans différents EHPAD et « je pense qu'on peut organiser encore autre chose avec cette somme. » Les associations bénéficiaires ont été invitées à cette assemblée générale pour expliquer ce qu'ils ont fait du don.

Entraid'Alsace va poursuivre ses actions pour récolter des fonds comme le marché de Noël, le tournoi de belote et de pétanque : « On souhaiterait aussi financer, avec des sponsors, des tentes igloos à Bretz'Maraud qu'on veut tester nous-même pour vérifier que ça tient les 15° annoncés. Il y aura aussi un grand défi sportif au début de l'été », promet Alain Devillard.